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一  般  質  問  表 

 

○小 幡 幸 範 

  １．読書の推進に向けて ……………………………………………………………………………… 49 

（１）図書室の利用状況の確認と図書購入費の増額について伺う 

（２）図書館の新設について 

   ・玖珠町公立図書館構想は実現できたのか 

   ・図書館新設について現時点の考えを伺う 

（３）計画や条例を策定して読書活動を推進できないか 

  ２．地域医療の推進に向けて ………………………………………………………………………… 53 

（１）医療提供体制に対する町の取組について 

   ・住民要望に対する考えを伺う 

   ・医師不足や医師の偏在について伺う 

（２）通院時の交通手段の確保について 

   ・交通手段の確保はできているのか 

（３）医療費の適正化に向けての周知について 

   ・重複受診・頻回受診・重複投薬の状況を伺う 

   ・住民への周知はできているのか 

  ３．福祉事業の取組状況について …………………………………………………………………… 57 

（１）介護保険事業の取組内容について 

   ・介護保険事業の財政状況と適正化について伺う 

   ・今後の定員増への対策は考えているのか 

（２）介護事業所の環境改善に向けて 

   ・介護職人材確保と介護離職ゼロへ向けた取組について伺う 

   ・介護サービスへの住民意識の向上はできているのか 

（３）コロナによる介護への影響について 

   ・ゴミ出しや食事提供を支援することはできないか 

 

○横 山 弘 康 

  １．人口減少社会を見据えた魅力ある学校教育について ………………………………………… 62 

（１）中学校再編（統合）による効果と課題を伺う 

（２）中学校再編と小学校統合に対する教育委員会基本方針の違いを伺う 

（３）周辺地の極小規模校が地域に果たしてきた役割と、周辺地の極小規模校の休校 
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   や廃校による地域への影響を伺う 

（４）周辺地の極小規模校存続のために考えられる施策（山村留学等）を伺う 

（５）人口減少社会における持続可能な教育、魅力ある学校づくりを伺う 

  ２．閉校となった中学校等の役割について ………………………………………………………… 68 

（１）旧中学校等休校となった学校の役割をどのように考えているか伺う 

（２）そのために必要な学校備品等の整理状況を伺う 

（３）今後の整理行程等を伺う 

  ３．わらべの館の活用と改修計画について ………………………………………………………… 70 

（１）開館後４０年近くが経過する中での館目的が変遷をした経緯を伺う 

（２）館の今後の活用目的、経年劣化等に対した改修予定があるのか伺う 

   ある場合にはどのような改修を想定しているかを伺う 

  ４．寄贈されたトレーニングマシンの活用について ……………………………………………… 72 

（１）亜細亜大学野球部監督の生田勉氏より寄贈されたトレーニングマシンの活用方 

   法を伺う 

 

○宿 利 忠 明 

  １．おくやみ名簿の掲載について …………………………………………………………………… 73 

（１）おくやみ名簿への掲載漏れについて 

   ・町として把握しているのか伺う 

   ・記載漏れ時等の対応を伺う 

  ２．立羽田の景について ……………………………………………………………………………… 75 

（１）支障木の剪定ができないか伺う 

  ３．道の駅くすについて ……………………………………………………………………………… 77 

（１）パンコーナーについて 

   ・衛生面を考慮しての工事について伺う 

  ４．宇宙ビジネスについて …………………………………………………………………………… 79 

（１）「くす天空の輝き（仮称）」ブランド化推進事業の具体的な戦略を伺う 

（２）包括連携協定について伺う 

 

○衞 藤 和 敏 

  １．コロナ時代・宇宙時代に対応する人材育成について ………………………………………… 84 

（１）玖珠町まちづくり塾を創設しないか 

（２）未来農業研究会を創設しないか 

  ２．原野と山林等の共有地管理存続問題について ………………………………………………… 88 
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（１）高齢化、世代交代、転出等による存続の問題対応について 

   ・世代交代や転出により連絡が取れない場合の対応策はあるか 

   ・今後、権利放棄が増えることが予測されるが対応はどうするのか 

   ・管理不足や放置状態の山林は森林環境譲与税で対応できるのか 

（２）固定資産税納付問題の対応について 

   ・世話人の負担が大きいがどのように考えるか 

   ・納付をしない共有者に対しての対応策はないのか 

（３）今後、益々存続が難しくなるがこの問題を行政としてどの様に対応するのか 

  ３．台湾彰化市姉妹都市締結について ……………………………………………………………… 92 

（１）締結の理由と目的は何か 

（２）具体的な交流事業の考えがあるか 

（３）農業面の交流に力を入れないか伺う 

   ・農業の産地間交流を進めないか 

（４）農産物をはじめ産品の輸出入を行わないか伺う 

   ・道の駅に台湾コーナーを設けないか 

（５）台湾有事の際の救援の考えはあるか 

 

○藤 本 勝 美 

  １．町道陳情採択後の対応について ………………………………………………………………… 101 

（１）過去１５年で、町内各地から道路改良など陳情を受け、現地を担当委員会が視 

   察して、本会議で採択してきた。採択後、何件対応されたか伺う 

 

○松 本 真由美 

  １．清掃センターに搬入できない廃棄物対策の取組について …………………………………… 110 

（１）消火器について 

   ・消火器の耐用年数満了による廃棄処分窓口の設置はできないか伺う 

   ・消火器廃棄減量に向け、詰め替えによる再利用の促進、また助成等できない 

    か伺う 

（２）土石類や瓦礫類等の処理について 

   ・平常時の対応について伺う 

   ・災害発生時の対応について伺う 

  ２．洪水による河川氾濫防止対策について ………………………………………………………… 114 

（１）一級河川及び準用河川の河川沿の耕地水害防止として、堤防かさ上げ工事等に 

   単独災害復旧事業（４０万円未満）が使えないか伺う 
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（２）土砂等を利用して堤防のかさ上げ造成ができないか伺う 

  ３．防災行政無線デジタル化に伴う今後の放送製作方針について ……………………………… 116 

（１）防災行政無線デジタル化事業進捗状況について伺う 

（２）放送プログラム（普通放送）について 

   ・放送するまでのプログラムの作成はどのようにしているのか伺う 

   ・「（仮称）放送番組製作委員会」等設置し、放送内容をひろげる考えはない 

    か伺う 

 

○秦   時 雄 

  １．離婚後の養育費の不払いについて ……………………………………………………………… 121 

 ひとり親家庭における養育費不払いの解消について 

（１）本町における過去３年間の児童扶養手当の受給者数について伺う 

（２）離婚後の養育費について、町民に分かり易く広報することが必要であるが、考 

   えを伺う 

（３）離婚後に養育費を確保するための公正証書作成費用や調停申立て費用等の補助 

   をすべきと考えるが、町の見解を伺う 

（４）離婚届を取りに来た時、また提出に来た時に資料等の配付や専門的な窓口につ 

   なぐサポートが必要であるが、考えを伺う 

（５）支払われない養育費の確保をするために裁判所に差し押え等の支援も必要と考 

   えるが、町の考えを伺う 

（６）本町のひとり親世帯に対する今後の支援策等（地方創生臨時交付金等の活用） 

   について、考えを伺う 

  ２．地方創生臨時交付金の活用について …………………………………………………………… 127 

 物価高騰から町民生活と地域産業を守る地方創生臨時交付金の活用について 

（１）本年度、本町に交付予定の臨時交付金の総額について伺う 

（２）地方創生臨時交付金の活用について 

   ・生活困窮者への支援について伺う 

   ・子育て世帯への支援（給食費等）について伺う 

   ・公共料金等の支援について伺う 

   ・農林水産業への支援（肥料飼料の畜産農家等の支援）について伺う 

  ３．男性用トイレへのサニタリーボックス（汚物入れ）の設置について ……………………… 132 

（１）本町の公共施設で男性用個室トイレへのサニタリーボックスの設置状況につい 

   て伺う 

（２）公共施設の男性トイレにも、サニタリーボックスの設置が必要と考えるが、考 
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   えを伺う 

（３）町民が利用する民間施設（大型店等）も、この問題に取組むべきであると考え 

   るが、町の考えを伺う 

 

○細 井 良 則 

  １．就学前教育の充実について ……………………………………………………………………… 134 

（１）就学前教育を考える協議会での進捗状況を伺う 

（２）今後の就学前教育の方向性を伺う 

（３）幼稚園の預かり保育について伺う 

  ２．働き方改革について ……………………………………………………………………………… 139 

（１）職員の残業の現状について伺う 

（２）職員の有給休暇の取得状況を伺う 

（３）休職者の状況を伺う 

（４）復職に向けての支援への取組を伺う 

（５）職員の負担軽減の取組を伺う 

（６）業務の引継書の作成の状況を伺う 

  ３．玖珠美山高校の支援について …………………………………………………………………… 143 

（１）支援事業の内容を伺う 

（２）部活動の支援の状況を伺う 

（３）公営塾の現状を伺う 

（４）卒業後地元に残るための施策を伺う 

 

○河 島 公 司 

  １．人口減少・少子化・高齢化・過疎化問題について …………………………………………… 147 

（１）人口減少・少子化・高齢化・過疎化で、各課で起きている問題や課題について 

   伺う 

（２）対策として町（各課）で取り組んでいること、今後計画していることを伺う 

（３）各課からの報告を受けてどう感じたか伺う 

（４）将来人口の推移についてどう感じているか伺う 

（５）全国の人口推移・人口減少率ランキングから見解を伺う 

（６）町全体での今後の対策について伺う 

（７）少子化の全国的な傾向と玖珠町の現状と対応について伺う 

（８）玖珠町は中学校の統廃合をプラスに変える施策はないか伺う 

（９）高齢者の社会参加について考えを伺う 
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（１０）過疎化による集落整備のための支援について伺う 

 


